

COMMENT VISITER UNE PERSONNE SEULE ?

Quelques pistes

ABEJ Nationale 
47 rue de Gilchy, 75311 PARIS CEDEX 08



DE QUOI S'AGIT IL ?

Il s'agit ici de la visite faite à une personne de la communauté dont l'âge ou l'état de santé rendent la participation aux activités de l'Eglise difficile ou impossible :

Ce n'est en aucun cas une visite pastorale, mais une visite fraternelle. Elle s'adresse à l'autre, de frère à frère et reste dans le cadre des exhortations « à s'accueillir les uns les autres » (1 Thessaloniens 5.11s) et « à se mettre au service les uns des autres » (Galates 5.13) : chacun donne et reçoit !

Il n'y a pas un maître et son élève, mais des amis ensemble devant Dieu.

individuelle, mais un ministère reconnu par l'Église, c'est-à-dire aussi un travail d'équipe et non du « chacun pour soi ».

La visite dont il est question ici est un service :

- elle manifeste la communion fraternelle et la solidarité (Romains 12.5) ;
- elle « fait du bien » (Galates 6.10) ;
- elle encourage et fortifie des frères et sœurs « fatigués » (1 Thessaloniens 5.11 - Romains 15.1) ;
- elle aide pratiquement ceux qui ont besoin d'aide (Galates 6.2 - 1 Jean 3.18).